

Visita del Superintendente de Telecomunicaciones a Japón



21 de marzo de 2015
Embajada del Japón en Guatemala

El Superintendente de Telecomunicaciones de Guatemala, Sr. Eddy Padilla, y los funcionarios de la Superintendencia de Telecomunicaciones (SIT) visitaron Japón entre el 15 y el 21 de marzo de 2015 para conocer la política japonesa de televisión digital terrestre y su experiencia.



Con el Viceministro Adjunto del MIC



Diálogo con el MIC



En Panasonic



En NHK (Televisión pública del Japón)

La visita se llevó a cabo por la invitación del Ministerio de Asuntos Interiores y Comunicaciones del Japón (MIC) en ocasión del 80 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala. La misión de la SIT dialogó con el Viceministro del MIC, Yasuo Sakamoto, y confirmaron esforzarse para la divulgación de la televisión digital terrestre del estándar japonés, y reproducir este sistema para la prevención de desastres en CA.

Durante la estancia en Japón, la misión de la SIT visitó las instalaciones de la televisión digital terrestre, las estaciones emisoras, los vendedores de transmisor y receptor, así como la agencia de prevención de desastres.

El Presidente de la República de Guatemala, Otto Pérez Molina, decidió adoptar el estándar japonés de la televisión digital terrestre en mayo de 2013. La SIT está gestionando para la implementación de este sistema.